

ADEMUS lève 600 k€ afin d'accélérer le développement de son prototype de moto électrique ainsi que la commercialisation de ses systèmes technologiques.

ADEMUS, startup lorraine spécialisée dans le développement de motos électriques, lève 600 k€ pour accélérer le développement de ses innovations technologiques.

Fondée en 2020 par Thomas SALQUEBRE et accompagnée à ses débuts par l'Incubateur Lorrain, l'entreprise prend son envol en 2021 et vient s'installer à Toul avec le soutien des Terres Toulaises. Près de 4 ans après sa création, la startup boucle un second tour de table auprès du réseau de Business Angels YEAST et du Groupe ILP pour accélérer son développement.

Cette levée de fonds fait suite à une première étape de prototypage durant laquelle l'équipe d'ADEMUS a prouvé sa capacité à développer des systèmes technologiques de rupture permettant à sa moto électrique de clairement se démarquer des autres motos électriques disponibles sur le marché.

Ce financement va permettre à ADEMUS d'accélérer les tests sur route de ses prototypes et de proposer ses technologies à des acteurs de la chaîne de valeur automobile, ayant la volonté d'accélérer le développement des nouvelles mobilités dans le domaine des véhicules "plaisir". ADEMUS va continuer d'augmenter ses effectifs sur le territoire toulousain dans le but de présenter ses prototypes aux motards et aux acteurs de l'automobile. L'objectif est d'atteindre la maturité nécessaire à la prochaine levée de fonds pour l'homologation et l'industrialisation de sa moto et de ses technologies.



La levée de fonds a été rendue possible grâce à la participation de plusieurs acteurs clés, notamment YEAST et ILP, le soutien précieux de BPI, Région Grand Est, la Caisse d'Épargne ainsi que la participation de Business Angels lorrains tels que Thierry MANGIN, Frédéric PATARD et ou encore Julien BARBIER. Pierre PISTERMAN, référent chez YEAST : « YEAST a la fierté de soutenir l'aventure ADEMUS, qui deviendra sans nul doute la

référence de la moto électrique française et qui mérite sa place dans l'innovation technologique du sport automobile ».

"Nous sommes ravis de l'enthousiasme, du soutien et des conseils que nous avons reçus de la part de nos investisseurs", déclare Thomas SALQUEBRE, fondateur d'ADEMUS. "Ce financement représente bien plus qu'une opportunité financière. Cela confirme notre vision et notre engagement pour un avenir dans lequel les amoureux de belles mécaniques peuvent continuer à s'exprimer. Nous sommes impatients de mettre ces fonds à profit pour continuer à innover et à faire perdurer la passion de la moto."

La vision d'ADEMUS est de devenir leader dans le domaine des véhicules décarbonés à sensations.



Un système innovant permettant de remettre du plaisir dans la moto électrique

Aujourd'hui pour un motard sur deux, une moto électrique ce n'est pas une moto : c'est aseptisé, ça ne fait pas de bruit, ça ne vibre pas, ça manque d'âme. ADEMUS œuvre dans le but de remettre la composante plaisir au cœur de l'expérience de pilotage. L'entreprise a développé une technologie brevetée permettant de maîtriser l'empreinte sonore de la moto et ce sans utilisation d'enceinte. *“Le challenge a été de dimensionner différents éléments de la moto pour lui permettre de générer une sonorité mécanique pilotable et déconnectable, capable de séduire les motards et les passionnés de véhicules”* déclare Lucas GEISER, ingénieur chez ADEMUS.

À propos d'ADEMUS

ADEMUS

ADEMUS est une entreprise lorraine spécialisée dans le développement de motos électriques et de systèmes innovants à destination des mobilités décarbonées. Fondée sur une passion pour l'innovation technologique, l'expérience et le plaisir de conduite, ADEMUS s'efforce de repousser les limites de la mobilité électrique pour permettre à ses produits de devenir des moteurs d'émotions.

Contact : Thomas SALQUEBRE (thomas.salquebre@telier-medusa.fr)

A propos de YEAST



Yeast, réseau de business angels créé en 2014 en Lorraine, s'est hissé en 10 ans dans le Top 2 des investisseurs en amorçage du Grand Est, et dans le Top 5 des réseaux de business angels français. Yeast est un club de plus de 30 entrepreneurs-investisseurs, désireux d'accompagner les meilleures startups du Grand Est et du Luxembourg. Ses membres sont des entrepreneurs régionaux à succès désireux de mettre leurs expertises, réseaux et conseils à disposition des startups accompagnées. Yeast investi des tickets de 50 k€ à 500 k€ (jusque 1 M€), et a opéré 56 investissements en 10 ans (dans 43 startups), pour un total de 9 M€ (61 M€ avec levier). En 2023, 8 startups régionales ont été accompagnées pour un montant de 2,2 M€. Yeast est membre de France Angels et d'Est Angels.

Plus d'informations : www.yeast.fr

Contact : Boris Ouarnier (06.27.59.23.71 / contact@yeast.fr)

A propos d'ILP



ILP est l'acteur régional du renforcement des Fonds Propres des entreprises de Grand EST en développement ou en transmission. Capital investisseur de proximité, le Groupe ILP intervient sous forme de fonds propres ou quasi fonds propres, par une prise de participation minoritaire au sein du capital des entreprises. Les montants investis se situent entre 100 k€ et 3M€.

Le Groupe ILP bénéficie d'un actionnariat tripartite : public (Région Lorraine, Bpifrance), bancaire (Banque Populaire, Caisse d'Epargne, CM- CIC...) et corporate (Semaphores, EDF, ArcelorMittal, AREVA, MICHELIN...). Le Groupe ILP intervient sur le Lorraine, le Grand Est et la Grande Région Européenne. Forte de plus de 30 ans d'expérience, l'équipe de gestion a accompagné à ce jour près de 500 entreprises pour un montant total investi de plus de 100 M€.

Plus d'informations : www.groupe-ilp.com

Contact : Maxime LIEGEOIS (maxime.liegeois@groupe-ilp.com)